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MARÇO/2022 
 

ATA DO CONSELHO DELIBERATIVO DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE PORTO BARREIRO – PORTOBARREIROPREV 

 

Dispõe sobre a DELIBERAÇÃO QUANTO A POLÍTICA DE INVESTIMENTOS PARA O  

EXERCÍCIO DE 2022. 

Na data de 08 de março de 2022, ás 14:30 horas, reuniram-se nas dependências do(a) 

Prefeitura Municipal, nesta, em atendimento ao dispostos normativos e legais, os membros do 

referido CONSELHO, para a deliberação sobre o assunto acima disposto como pauta principal em 

ordem do dia. 

 

Inicialmente, com a palavra o(a) Presidente do Conselho Deliberativo, a senhora Andrea 

Wolff Lago, informa que após a deliberação do Comitê de Investimentos sobre a minuta efetiva da 

Política de Investimentos para o exercício de 2022, o(a) Gestor(a) dos Recursos, a senhora Rosinei 

Ângela Desante Schipanski disponibilizou antecipadamente aos membros do Conselho de 

Deliberação via e-mail, possibilitando assim sua análise prévia no intuito dos membros estarem 

cientes do conteúdo e expor suas observações. Antecedendo as exposições, o(a) Gestor(a) dos 

Recursos,com no uso de suas atribuições, apresentou a proposta da Política de Investimentos 

aprovada pelo Comitê e seus pontos relevantes, deixando para o momento de exposição dos 

participantes do colegiado os esclarecimentos das dúvidas. Encerrando as informações preliminares 

a senhora Presidente inicialmente informa ao colegiado de que a elaboração da minuta da Política 

de Investimentos foi feita em conjunto com a consultoria de investimentos contratada, onde, através 

da plataforma de investimentos disponibilizou sua proposta, sendo apreciada por todos os membros 

do Comitê, gerando discussões, questionamentos, onde no final, se chegou a Minuta Final da 

mesma. 

Explanou sobre o conteúdo da Política de Investimentos, as atualizações que foram 

nescessárias devido as mudanças das normativas reguladoras, cenário econômico, sugestão de 

Alocação Estratégica, os parâmetros de riscos utilizados e a Meta Atuarial definida. Após sua 

conclusão, o mesmo devolveu a palavra para o(a) Presidente do Conselho Deliberativo, onde abriu 

o espaço de tempor para esclarecimentos dos membros do colegiados sobre a proposta da Política 

de Investimentos apresentadas pelo Comitê de Investimentos. 

Fechado o período das discussões, fica deliberado pela: 

 

Aprovação da Política de Investimentos para o exercício de 2022 proposta pelo Comitê de 

Investimentos, após a exposição dos membros do colegiado e suas considerações. 

PORTOBARREIRO/PR, 08 de março de 2022. 

mailto:portobarreiroprev@gmail.com


SETEMBRO/2022 

No primeiro dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, 

às nove horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal 

de Porto Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal do 

Instituto de Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV 

inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou 

a reunião, relatando que novas informações foram adicionadas ao site 

oficial do RPPS que é www.portobarreiroprev.com, Foram apresentado os 

fatos e dados ocorridos no mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois: 

balancete contábil; saldo do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois 

R$ 6.882.232,59 (seis milhões oitocentos e oitenta e dois mil, duzentos e 

trinta e dois reais e cinquenta e nove centavos) ; resultados das aplicações 

do Instituto e as despesas. Ninguém querendo o uso da palavra a presidente 

já deixa agendado conforme calendário a próxima reunião para o dia três 

do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois. Sem mais eu Rosinei 

Ângela Desante Schipanski lavro esta ata na presença dos demais. 

http://www.portobarreiroprev.com/


OUTUBRO/2022 

No dia três do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às 

nove horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de 

Porto Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal do 

Instituto de Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV 

inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou 

a reunião. Apresentou aos conselheiros informações sobre o curso que irá 

acontecer nos dias vinte e um do mês de outubro sobre certificação para 

RPPS em Cascavel, que é de suma importância e devido a necessidade da 

certificação de todos os conselheiros e após explanação foi aprovado por 

unanimidade. Foram apresentados os fatos e dados ocorridos no mês de 

setembro do ano de dois mil e vinte dois: balancete contábil; o saldo do 

mês de setembro do ano de dois mil e vinte dois R$ 7.065.053,45 (sete 

milhões sessenta e cinco mil, cinquenta e três reais e quarenta e cinco 

centavos); resultados das aplicações do Instituto; e as despesas. Ninguém 

querendo o uso da palavra a presidente já deixa agendado conforme 

calendário a próxima reunião para o dia primeiro do mês de novembro do 

ano de dois mil e vinte e dois. Sem mais eu Rosinei Ângela Desante 

Schipanski lavro esta ata na presença dos demais. 



NOVEMBRO/2022 

No primeiro dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e 

dois, às nove horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura 

Municipal de Porto Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do 

Conselho Fiscal do Instituto de Previdência de Porto Barreiro – 

PORTOBARREIROPREV inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago 

saudou os presentes e iniciou a reunião. Informou aos conselheiros sobre as 

duas novas aposentadorias para entrar em vigor, que será do Sr. Domingos 

Antonio de Oliveira e Sra. Beatriz Fatima Einsfifeld. Foram apresentados 

os fatores e dados ocorridos no mês de outubro do ano de dois mil e vinte e 

dois: balancete contábil; o saldo do mês de setembro do ano de dois mil 

vinte e dois R$ 7.548.862,09 (sete milhões quinhentos e quarenta e oito mil 

oitocentos e sessenta e dois reais e nove centavos); resultados das 

aplicações do Instituto; e as despesas. Ninguém querendo o uso da palavra 

a presidente já deixa agendado conforme calendário a próxima reunião para 

o dia primeiro do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois. Sem 

mais eu Rosinei Ângela Desante Schipanski lavra esta ata na presença dos 

demais. 

 

 

 

 

 

 

 

 



DEZEMBRO/2022 

No dia sete do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 

nove horas e trinta minutos, nas dependências da Prefeitura Municipal de 

Porto Barreiro – Paraná, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal do 

Instituto de Previdência de Porto Barreiro – PORTOBARREIROPREV 

inicialmente a presidente Andrea Wolff Lago saudou os presentes e iniciou 

a reunião. Foram apresentados os fatos e dados ocorridos no mês de 

outubro do ano de dois mil e vinte e dois: balancete contábil; o saldo do 

mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois; resultados das 

aplicações do Instituto; e as despesas. Ninguém querendo o uso da palavra 

a presidente já deixa agendado conforme calendário a próxima reunião para 

a segunda semana do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três. 

Sem mais eu Rosinei Ângela Schipanski lavro esta ata na presença dos 

demais 


